



積 米寿・金婚記念式典
積み重ねた日々が大切な思い出

9月17日、中央公民館で米寿・金婚記念式典が行われました。今年の対象は米寿者129人、金婚者51組。会場では参加者1人1人に金子正一町長から慶祝状などが贈呈されました。式典後は米寿者の集合写真、金婚者の家族写真の撮影が行われ、参加者の長い歴史を祝う1日になりました。

ど 第46回町長杯争奪軟式野球大会
どんなボールもフルスイング

9月3日、町長杯争奪軟式野球大会の準決勝、決勝が行われました。優勝チームの池浦勲さん(寺中・26区)は「ピッチャーが試合のリズムを整えてくれて、それに応えるように打線につながった。初優勝はうれしいです」と話していました(大会結果は24ページ)。



平 町戦没者追悼式
和がこれからも続くように

8月23日、町主催の戦没者追悼式が行われました。追悼式には戦没者の遺族や各小中学校の代表者などが参列。戦没者405柱に対して追悼の誠をささげるとともに、世界の恒久平和の確立を祈念しました。最後には、参列者が祭壇に献花を行いました。

健 町包括支援センター「マシントレーニング教室」
健康促進、体力向上

9月7日、町内のスポーツジムで行われたシニア向けマシントレーニング教室。参加した塚原康治さん(前原・4区)は「マシンを使ったトレーニングは初めてでしたが楽しかった。トレーニングを始めてから食欲が出て、体力も付いてきました」と話していました。



県 フォースピリッツ「大会結果報告表敬訪問」
大会で頂点に立ちました

9月4日、町内軟式野球チームのフォースピリッツが県秋季軟式野球交流大会で優勝し、金子正一町長を表敬訪問しました。エースの村田歩莉さん(前原・4区)は「仲間たちが後ろを守ってくれたから、安心して投げることができました」と話していました。

町のさまざまな話題を
PHOTO PALETTE
カメラでおいかけます。フォトパレット

皆さんの身近で起きた出来事や楽しい話題、イベントなどの情報を「広報おうら」編集部まで、お気軽にお寄せください。☎47-5007

邑 楽町総合防災訓練
有事に備えた訓練を

9月3日、町総合防災訓練が開催され、175人が参加。参加した丹羽信二さん(明野・34区)は「毎年災害がどこかで起きていて、実際に被災したときに知識が無いと対応ができないと思い参加。災害が起こらないことを願っています」と話していました。



長 柄公民館まつり
成果を披露する二日間

9月9・10日、長柄公民館まつりが行われました。ホールでは、長柄公民館の利用団体が、練習の成果を披露し来場者が楽しむ姿が見えました。また、多くの作品が展示され、足を止めてじっくり見る人、作品についての意見交換をしている人もいました。

